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Il giorno 18 del mese di aprile dell’anno 2023 alle ore 17,45  presso la sede dell’IC Anzio III, sita 
in Via Machiavelli 10/b si è riunito il Consiglio di Istituto dell’I.C. Anzio III per esaminare il 
seguente O.d.G.: 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Approvazione Conto Consuntivo 2022; 
3)  Variazioni al P.A .2023; 
4) Delibera Adesione partecipazione al PNRR Investimento M4C1 3.2 “Scuola 4.0: scuole innovative, 

cablaggio, nuovi ambienti di apprendimento e laboratori”; 
5)  Delibera Adesione alla Rete di scuole “Plastic free”; 
6) Delibera Adesione alla rete di scopo per la valorizzazione delle professionalità della scuola tra le 

istituzioni Scolastiche dell’Ambito 16;  
7)  Delibera Adesione al Progetto “La mia scuola promuove la scherma”; 
8) Adesione all’accordo di rete Fondazione Golinelli; 
9)  Delibera ulteriori visite guidate e Viaggi di istruzione; 
10)  Delibera Disciplinare interno per l’uso di internet e della posta elettronica; 
11)   Varie ed eventuali 

  
Presenti: (Docenti) BianchiR., Bonaventura S, Di Bella M.T., Mele A.S., Morgione C., Vellitri L. 
Presenti:(Genitori) Canale M., Di Vizia S., Nanni M.,Perri C.,  Prete P. 
Presenti: (ATA) Novara A., Pulcini B.R. 
Assenti giustificati: Leli F. , Providente M.(docenti), Ciullo L.,. Gorgoni P.(genitori) 
Presiede la riunione la Sig.ra Tartabini Simona 
Verbalizza l’ins. Vellitri Lisa. 
Partecipa all’incontro il DSGA Di Cosimo Maurizio. 
Il Consiglio all’unanimità approva il verbale della seduta precedente. 
 

Si passa quindi al 2° punto all’O.d.G. - Approvazione Conto Consuntivo 2022 
 
Il DSGA comunica che il Collegio dei Revisori, con verbale n. 2023/003 del 31/03/2023  ha espresso parere 
favorevole all’approvazione del Conto Consuntivo 2022 e procede alla sua illustrazione. 

Il Consiglio di Istituto  

- Visto il Regolamento amministrativo-contabile di cui al D.I. 28 agosto 2018, n. 129; 
- Vista la documentazione predisposta dal Direttore S.G.A.; 
- Vista la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico; 
-      Vista l’approvazione  del Collegio dei Revisori dei Conti  
Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 34 
di  approvare il Conto Consuntivo dell’esercizio finanziario 2022 così come predisposto dal D.S.G.A. contenuto 
nell’apposita modulistica e secondo la relazione illustrativa del Dirigente; 
di disporre la pubblicazione all’Albo d’Istituto del presente Atto, con l’ allegato  mod. H ; 
di inviare la comunicazione  all’Ufficio Scolastico Regionale.   
Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia interesse entro il 
quindicesimo giorno dalla data di pubblicazione all’Albo della  scuola. 
Decorso tale termine la Deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso giurisdizionale 
al TAR o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di sessanta e centoventi giorni .  
Si allega modulistica in calce al presente verbale (All.to 1). 
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Si passa ad analizzare il Punto 3: Variazioni al P.A .2023 
 

Il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi illustra  le Variazioni al Programma Annuale 2023 
effettuate   con Decreto Dirigenziale   
         Il Consiglio  di Istituto all’unanimità  

DELIBERA n° 35 

   La ratifica delle Variazioni al Programma Annuale n. 2-3-4-5-6-7-8 disposte dal Dirigente Scolastico e 
riportate 

nell’allegato n. 2. 

 
Si passa ad analizzare il Punto  4:Delibera Adesione partecipazione al PNRR Investimento M4C1 3.2 
“Scuola 4.0: scuole innovative, cablaggio, nuovi ambienti di apprendimento e laboratori” 

 
Il Dirigente Scolastico illustra l’iter normativo che ha poi generato i contenuti  previsti nella linea di 
investimento 3.2 del Piano nazionale di ripresa e resilienza (Missione 4, Componente 1), denominata 
“Scuola 4.0: scuole innovative, cablaggio, nuovi ambienti di apprendimento e laboratori”, con il quale si  
intende promuovere un forte impulso alla trasformazione degli spazi scolastici in ambienti innovativi di 
apprendimento. Con il decreto del Ministro dell’istruzione 14 giugno 2022  n. 161 è stato adottato lo 
strumento di programmazione di tale investimento che costituisce il quadro concettuale e metodologico 
in base al quale le istituzioni scolastiche progettano e realizzano i nuovi ambienti didattico-educativi. Il 
progetto  viene denominato Azione 1 – Next generation classrooms per le scuole  primarie e secondarie 
di primo grado. 
Quanto elaborato in fase di adesione risulta essere  una proposta di intervento, le classi successivamente 
individuate verranno fornite delle dotazioni necessarie nel rispetto di quanto approvato da MIM- Futura 
Italia Domani ed occorreranno due anni per entrare a regime.  

Il Consiglio di Istituto  
Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 36 
 
 la partecipazione al PNRR Investimento M4C1 3.2 “Scuola 4.0: scuole innovative, cablaggio, nuovi 
ambienti di apprendimento e laboratori” 

Si passa ad analizzare il Punto 5: Delibera Adesione alla Rete di scuole “Plastic free” 
All’interno della Campagna Nazionale “ Plastic free”, promossa dall’Associazione Marevivo al fine di 
sviluppare  sul territorio azioni concrete per contribuire a contrastare alcune delle criticità generate 
dall’azione antropica, si propone l’Adesione alla rete di scuole Plastic free con l’intento di aderire ad 
iniziative aventi carattere nazionale. 

Il Consiglio di Istituto  
Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 37 
l’Adesione alla Rete di scuole “Plastic free”. 

Si passa ad analizzare il Punto 6: Delibera Adesione alla rete di scopo per la valorizzazione delle 
professionalità della scuola tra le istituzioni Scolastiche dell’Ambito 16 
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Il Collegio dei Docenti, tenuto conto della valenza di una organizzazione condivisa dei percorsi di 
formazione, ma anche l'importanza di una necessaria continuità per non disperdere il capitale sociale e 
culturale raggiunto, ha deliberato  l'adesione alla rete di scopo per la valorizzazione delle professionalità 
della scuola tra le istituzioni Scolastiche dell'Ambito 16 che individua quale scuola polo per le attività 
formative il Liceo Picasso di Pomezia. Viene tuttavia richiesto ulteriore passaggio in CdI. 

Il Consiglio di Istituto  
Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 38 
l'adesione alla rete di scopo per la valorizzazione delle professionalità della scuola tra le istituzioni Scolastiche 

dell'Ambito 16 che individua quale scuola polo per le attività formative il Liceo Picasso di Pomezia 
 

Si passa ad analizzare il Punto 7: Delibera Adesione al Progetto “La mia scuola promuove la scherma” 
 

Il Dirigente Scolastico illustra l’iniziativa denominata “ La mia scuola promuove la   scherma” che prevede 
l’attivazione per le classi I e II di scuola primaria di attività completamente gratuite per l’avvicinamento alla 
pratica della scherma. L’iniziativa, resa possibile grazie l’erogazione di contributi all’interno del progetto 
Sport e salute a favore delle Società sportive, vedrà la presenza di  membri dell’ADS Circolo della Scherma 
di Anzio per 8 interventi a classe. 

 

Il Consiglio di Istituto  
Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 39 
 

L’ adesione al Progetto “La mia scuola promuove la scherma” 
 
Si passa ad analizzare il Punto 8: Adesione all’accordo di rete Fondazione Golinelli 
 
La Dirigente illustra la proposta  per la costituzione della rete denominata “Uno, due, quattro: tutti “ proposta 
dalla Fondazione Golinelli di Bologna che vede  altre 18 scuole presenti in  varie parti d’Italia. 
La Fondazione  è soggetto qualificato riconosciuto a livello nazionale nel campo della promozione della 
cultura scientifica e dell’approccio STEAM all’apprendimento e insegnamento, oltre ad essere  soggetto 
accreditato dal MIUR per la formazione del personale della Scuola. 
Obiettivi dell’accordo sono 
 - approfondire il settore dell’innovazione didattica legata alle STEAM;  
- favorire l’integrazione dell’approccio STEAM nelle routine scolastiche;  
- valorizzare le diversità e le molteplicità di competenze, attitudini e interessi;  
- diffondere metodologie innovative e renderle adattabili ai diversi contesti scolastici;  
- favorire la formazione e la crescita continua dei docenti e formatori. 
La FG supporterà le scuole : nel costituire un network per condividere esperienze e informazioni didattiche e 
professionali, nonché idee di sperimentazione e di prototipazione di strumenti e percorsi didattici; ideare, 
progettare e testare percorsi didattici adattabili a diversi contesti scolastici; condividere le esperienze svolte 
con altri colleghi al fine di trasmettere e diffondere un mindset progettuale e operativo basato sulla pratica 
educativa e sulla sperimentazione; rinnovare la pratica didattica in un’ottica incentrata sulla figura dello 
studente valorizzandone e potenziandone le capacità laboratoriali, metacognitive e comunicative; proporre la 
propria candidatura per la partecipazione a bandi di interesse anche solo per alcune delle scuole della rete. 
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Il Consiglio di Istituto  

Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 40 
 

L’adesione all’accordo di rete Fondazione Golinelli denominata “Uno, due, quattro: tutti “. 
 
Si passa ad analizzare il Punto 9: Delibera ulteriori visite guidate e Viaggi di istruzione 
 
Il Collegio dei docenti nella seduta del 16 febbraio 2023 ha accolto le istanze dei  docenti della SSIG 
relativamente alla partecipazione  per le quattro classi terze  ad un campo scuola,  individuando le seguenti 
località: Campitello Matese, Subiaco, Gaeta, Firenze. 
 
Il Consiglio di Istituto  

Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 41 
 
la realizzazione di  un campo scuola,  destinato alle classi III della SSIG presso una delle località  individuate 
località: Campitello Matese, Subiaco, Gaeta, Firenze. La scelta sarà determinata relativamente alla meta anche 
in considerazione dei costi e delle disponibilità. 
 
Si passa ad analizzare il Punto 10: Delibera Disciplinare interno per l’uso di internet e della posta 
elettronica 
 
Viste le norme attualmente in vigore, le linee guida del Garante per l’uso di posta elettronica ed  
internet,considerato  che l’uso degli strumenti informatici da parte delle 
amministrazioni pubbliche si và sempre più diffondendo sotto l’impulso della nuova legislazione, con 
l’obiettivo di migliorare l’efficienza operativa, contenere i costi ed assicurare una maggiore qualità 
delle prestazioni, tenuto conto  che i servizi informativi sono ormai diventati fondamentali anche per gli istituti 
scolastici per fornire servizi all’utenza e per migliorare la propria efficienza, diventa fondamentale aggiornarne  le 
regole di uso interno ed esterno. Il Documento è già stato condiviso non le RSU di istituto.  
 
Il Consiglio di Istituto  

Con la seguente votazione espressa  in forma palese  
all’unanimità  

DELIBERA n° 42 
 

L’approvazione del “Disciplinare interno per l’uso di internet e della posta elettronica” (all.to. n 3) 
 
Si passa ad analizzare il Punto 11: Varie ed eventuali 

Non essendoci interventi ed esauriti gli argomenti la seduta termina alle ore 19:45 

Il Segretario         Il Presidente 
Roberta Bianchi       Simona Tartabini 
 
      


